

Rescatistas chinos llegan a Italia para asistir a afectados por sismo



Beijing, 26 ago (RHC) Rescatistas chinos iniciaron las labores de salvamento en las zonas afectadas por el terremoto registrado en Italia tres días atrás que causó hasta el momento unos 250 muertos, 365 heridos y más de dos mil desplazados.

El equipo de ayuda de la Unión Ram, de la provincia oriental china de Zhejiang, llegó anoche al país europeo para unirse a las operaciones de emergencia, informó el departamento provincial de asuntos civiles.

Una sacudida con magnitud 6,0 devastó varios pueblos montañosos del centro de Italia en la madrugada del miércoles, y ha causado hasta el momento al menos 250 fallecidos.

De acuerdo con Xu Lijun, director del equipo de rescate de la Unión Ram, los expertos chinos han recibido formación profesional y han participado en labores de salvamento a escala internacional en varias ocasiones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103799-rescatistas-chinos-llegan-a-italia-para-asistir-a-afectados-por-sismo>



Radio Habana Cuba